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本报讯 （全媒体记者 项珍） 1月18日上午，
中国人民政治协商会议第十五届安庆市委员会第四
次会议在东部新城综合写字楼会务中心大礼堂隆重
开幕。

市政协主席章松，市委常委、组织部长、市政协
党组副书记胡红兵，市政协副主席叶建、黄杰、洪爱
敏、胡万宝、何家虎、程秋月、李跃云、王晓辉和秘书
长张翼在主席台前排就座。

市党政领导和有关方面负责人魏晓明、陈冰冰、
陈爱军、张君毅、周东明、黄杰、花家红、王爱武、耿延
强、许继荣、刘晓华、程学东、宋圣军、童学军、李玉萍、
刘飞跃、王华、杨林、郑家齐、刘克胜、郭家满、洪学农、
顾玫帆、吴三九等应邀出席会议并在主席台前排就
座，祝贺大会召开。

曾担任正厅级领导职务的离退休老同志在主席
台就座。

市政协十五届四次会议应出席委员435人，实
到410人，符合规定人数。上午8时30分，大会在雄
壮的国歌声中开幕。本次大会执行主席是章松、胡
红兵、叶建、黄杰、洪爱敏、胡万宝、何家虎、程秋月、
李跃云、王晓辉、张翼。叶建主持会议。

会议首先审议通过市政协十五届四次会议
议程。

章松代表政协第十五届安庆市委员会常务委员
会作工作报告。他指出，2020年是全面建成小康社
会和“十三五”规划收官之年，是脱贫攻坚决战决胜
之年。一年来，在中共安庆市委的坚强领导下，政协
安庆市委员会及其常务委员会坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指导，全面贯彻中共十九
大和十九届二中、三中、四中、五中全会精神，深入学
习贯彻习近平总书记考察安徽重要讲话指示精神，
增强“四个意识”，坚定“四个自信”，做到“两个维

护”，主动担当作为，倾心履职尽责，为助力全面建成
小康社会、完成“十三五”主要目标任务作出了新的
贡献，全市政协事业实现新的发展。

章松强调，2021年是中国共产党成立100周年，
是“十四五”规划开局之年，也是新阶段现代化美好
安庆建设进程中具有特殊重要性的一年。市政协要
在中共安庆市委的坚强领导下，围绕“进百强、上台
阶”的目标要求，科学把握新发展阶段、坚决贯彻新
发展理念、服务构建新发展格局，更好地发挥专门协
商机构作用，不断提高“双向发力”水平，助推“十四
五”开好局、起好步，努力在构建以国内大循环为主
体、国内国际双循环相互促进的新发展格局中展现
新作为，在加快建设新阶段现代化美好安庆中作出
新贡献，奋力书写政协工作创新发展新篇章，以优异
成绩庆祝中国共产党成立100周年。

何家虎代表政协第十五届安庆市委员会常务委
员会，向大会报告市政协十五届三次会议以来的提
案工作情况。他说，一年来，广大政协委员、政协各
参加单位和各专门委员会，围绕中心、服务大局，关
注民生、聚焦发展，积极通过提案履行职能，共提出
提案 390 件，经审查，立案 362 件，作来信处理 28
件。截至2020年底，所有提案均已办复，提案者对
提案办理的满意和基本满意率达100%。今年，市政
协提案工作要把建言资政和凝聚共识作为中心环
节，以提质增效为主线，在中共安庆市委的坚强领导
和市政府的大力支持下，凝心聚力，努力开创提案工
作高质量发展新局面。

在大会开幕会上，黄先满、朱菊云、王文生、李晨
婕、周华斌、项学军等6名来自不同领域的委员，围
绕促进我市经济社会高质量发展进行了大会发言，
提出各自意见建议。

在安庆的省政协委员列席开幕会。

把握新阶段 贯彻新理念 服务新格局

市政协十五届四次会议开幕

本报讯（全媒体记者 陈娟娟）1月18日上午，
参加市十七届人大四次会议的400多名市人大代表
陆续抵达驻地报到。

作为人民群众的“代言人”，代表们个个“有备而
来”，他们深入基层一线走访调研，广泛听取意见和
建议，准备了不少反映民生民情且接地气的议案和
建议，涉及经济、教育、环境、医疗卫生、交通出行等
各个领域，与百姓生活及全市未来发展息息相关。

“一个特色产业的发展，不仅能为一个地方的农
村经济发展和农民增收带来明显改善，创造更多的
创业就业机会，而且还能带来一定社会效应。”市人
大代表陈娇是安徽久点农产品开发公司总经理，她
带来的建议和潜山瓜蒌产业有关。她告诉记者，“天
柱山瓜蒌籽”品牌日益响亮，但是瓜蒌产业仍然存在

很多不足，希望市委、市政府能够设立专项资金予以
重点支持，在基地建设、优良品种培育、新产品研发、
销售渠道拓宽等方面给予政策支持。

市人大代表、安庆路之通数据科技有限公司总
经理陈文虎建议，积极谋划安庆康养学院建设，坚持
培训先行、人人持证，大规模、高质量开展康养服务
人员职业技能培训，加快培养数量充足、素质优良、
技能高超、服务优质的康养服务技能人才。

代表们纷纷表示，会议期间，他们将认真履行职
责，带着人民的意愿与心声畅所欲言，以高度的责任
感和使命感行使好人民赋予的神圣职权，将人民群
众关心、关注的热点问题带到两会上，并结合自己所
在的行业领域，为安庆经济社会发展建言献策，共绘
发展蓝图。

人大代表报到 个个“有备而来”

本报讯（全媒体记者 陈娟娟）1月18日，参加
市十七届人大四次会议的代表们视察了我市部分重
点工程。代表们分两组视察了安庆石化炼油转化工
结构调整项目、中兴大道快速化改造工程、安庆天柱
山机场改扩建项目、石塘湖湿地公园、安庆振宜汽车
有限公司和安庆博物馆。

“真是太美了！咱安庆又多了一张生态名片。”
走在石塘湖湿地公园步道上，市人大代表王奇高兴
地说。石塘湖湿地公园有景观绿化53万平方米、生

态湿地1470亩、环湖绿道9.9公里，在提升入湖水质
及环境、增强防洪排涝能力、提升城市形象等方面具
有重要意义。

代表们一路走、一路看、一路评，每到一处都认
真倾听各重点项目建设情况介绍，并对安庆近年来
经济社会发展所取得的新成就赞叹不已，对安庆未
来的发展信心满满。代表们纷纷表示，将紧紧围绕
高质量发展的目标要求，履职尽责，实干担当，勇挑
重任，为安庆发展献计出力。

市人大代表视察重点工程

与会委员认真听取政协第十五届安庆
市委员会常务委员会工作报告,并报以热烈
掌声。 全媒体记者 储永志 江胜 摄

两会现场

本报讯（全媒体记者 杨一）市政协十五届
三次会议以来，广大政协委员、政协各参加单位
和各专门委员会，围绕中心、服务大局，关注民
生、聚焦发展，积极通过提案履行职能，共提出
提案390件，经审查，立案362件，立案率92.8%，
作来信处理28件。立案提案中，委员提案307
件，集体提案55件。

从提案类别来看，政治建设类26件，经济
建设类147件，文化建设类38件，社会建设及民
生类146件，生态文明建设类5件。

77 家承办单位认真履行办理职责，截至
2020 年底，所有提案均已办复。其中，所提问
题已经解决或基本解决的占总数的 44.2%，正
在解决或列入计划解决的占总数的 46.1%，因
相关条件不具备暂时不能解决，或提案本身缺
乏解决依据的占总数的 9.7%。市政协委员对
提案办理的满意和基本满意率达100%。

362件立案提案全部办复
提案办理满意和基本满意率达100%


